



## 学校だよりNo.11

令和2年6月4日(木)  
泉崎村立泉崎中学校

# 白 樺

発行責任者 校長 桑原 透

### 泉崎中スローガン

- 1 明るく元気なあいさつ
- 2 健康・安全
- 3 「自他共栄」
- 4 「一歩改革」

### 目指す学校像

- 1 安全で安心して生活できる学校
- 2 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校
- 3 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校
- 4 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校
- 5 保護者や地域から信頼される学校

## あいさつは相手に□□□□なければ意味がない だから相手に□□□るように○○○な○○で！

「□と○にはなんという言葉が入るでしょう？」

月曜日の朝会で生徒に質問しました。生徒会長の駒橋くんが□には『つたわら』なければ。と答えてくれました。また、1-1学級委員の木野内さんが○には『おおきなこえ』と答えました。



あ「明るい笑顔で」  
い「いつでも」  
さ「先 先に」  
つ「続 ける」

本校のスローガンの1は「明るく元気なあいさつ」です。先生方から「あいさつをする生徒が増えてきた。」という言葉が聞けるようになってきました。あいさつのもたらす効果はたくさんあります。素晴らしいあいさつができる人になってほしいですね。ご家庭でも左の合言葉の励行をしてみてもいいのではないでしょうか。

## 校内漢字コンテスト

6月1日(月)に漢字コンテストを行いました。学力向上の一環として毎年実施しているものです。漢字コンテストの他に校内計算コンテスト(8月31日)、東西しらかわ全中学校が行うスペリングコンテスト(1月15日)があります。今回の漢字テストは50問出題(読み25、書き25)で、80点以上が合格です。1年生にとっては中学校での初めての経験でしたので、何人かに感想を聞いてみました。

ぼくは中学校で初めて漢字コンテストをしました。漢字コンテストのために必死に漢字の練習をしました。自分の目標までしっかりとできてよかったです。 1-1 佐々木哲也くん

漢字がとても苦手だったけど、紙にコツコツ練習していたらそれなりに覚えることができました。不安だったけど精一杯がんばれたと思います。 1-1 水戸 心音さん

私は漢字が苦手です。なぜかというとな覚えられないからです。でも、学習室でお勉強をしなくなり、がんばってみたら少し上がりました。合格したいけど、合格できなそうです。でも、私は精一杯力を出せたので、来年はもっと点数を上げて合格したいです。 1-1 深澤 香琳さん

僕は漢字コンテストは合格でした。僕は合格できないと思いましたが、合格できたことがうれしいです。

1-2 佐川 優心くん

中学校初めての漢字コンテストがどういうテストか心配はありましたが、自分なりに工夫し、練習したので、本番では練習して良かったと思う結果になりました。

1-2 鈴木 結菜さん

中学校に来て初めての漢字コンテスト。どの漢字が出るのか不安でしたが、勉強していたので、ほとんど書くことができました。残念だったのは一つだけ間違えてしまったことです。来年は全問答えられるように頑張りたいと思います。

1-2 吉田 南さん

## 大切なお知らせ

### 期末テストは7月1日（水）に延期します

6月に実施する予定だった期末テストですが、臨時休業の影響で授業時間が少ないために、7月1日（水）に延期しました。3日前の日曜日から部活動は中止となります。

#### 昨年度リニューアルしたHPについて

本校のHPは昨年度からリニューアルしており、平日はほとんど毎日更新しています。右のQRコードを読み取ると簡単に中学校のHPが閲覧できます。また、下記の方法でもアクセスできます。

泉崎中学校で検索 → 小・中学校 泉崎村公式

ホームページ → 泉崎中学校

